

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Suatu organisasi perusahaan baik berbentuk usaha dagang, industri maupun jasa merupakan suatu kesatuan ekonomi yang didirikan untuk menyediakan barang dan jasa yang dibutuhkan oleh masyarakat pada umumnya. Dalam suatu siklus operasi perusahaan, seorang pimpinan dihadapkan pada berbagai masalah dalam mencapai tujuan perusahaan yakni laba yang optimal. Dalam rangka menjalankan aktivitas usahanya, perusahaan memerlukan suatu sistem akuntansi untuk mencatat transaksi-transaksi yang terjadi, karena akuntansi memegang peranan penting dalam perusahaan yang dapat memberikan keterangan mengenai data yang akan dipergunakan untuk mengambil keputusan. Untuk mendapatkan data dan menciptakan suatu pengendalian internal kas yang baik, maka haruslah melalui penerapan dan pelaksanaan sistem akuntansi yang baik dan benar.

Pada dasarnya sistem pengendalian internal kas dapat diterapkan pada perusahaan kecil tetapi pimpinan masih mampu untuk melakukan pengendalian langsung terhadap kegiatan perusahaan yang dipimpinnya. Namun bukan berarti pengendalian internal kas tidak dapat diterapkan pada perusahaan yang berskala kecil. Pada perusahaan besar pengendalian langsung tidak dapat dilakukan oleh pimpinan karena struktur organisasi

menjadi rumit dan luas dengan demikian aktivitas maupun masalah yang dihadapi semakin banyak dan kompleks. Pengendalian yang di maksud di sini adalah bagaimana suatu perusahaan dapat melindungi harta kekayaannya dari usaha-usaha pencurian, penyelewengan, penipuan, penggelapan serta pemborosan yang coba dilakukan dan kas merupakan salah satu kekayaan perusahaan yang sangat mudah untuk diselewengkan.

Quality Suites Medan dipilih sebagai tempat penelitian karena perusahaan ini telah menerapkan dan melaksanakan sistem pengendalian internal kas dalam sistem akuntansinya.

Didasari pentingnya pengendalian internal kas sebagai alat untuk melindungi harta perusahaan sekaligus agar dapat mencegah penyelewengan terhadap kas, maka penulis tertarik untuk memaparkannya melalui skripsi ini dengan judul : 'SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL KAS PADA QUALITY SUITES MEDAN'.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan, maka penulis membatasi masalah yaitu bagaimana dan sejauh mana sistem pengendalian internal kas telah diterapkan oleh perusahaan.

C. Luas dan Tujuan Penelitian

Mengingat terbatasnya waktu, biaya, serta kemampuan dan pengetahuan penulis, maka luas penelitian penulis batasi hanya meliputi